

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Olahraga bola voli merupakan sebuah cabang olahraga bola besar yang pada waktu itu diciptakan oleh seorang yang bernama Wiliam G. Morgan pada tahun 1895. Pada awal permulaannya, olahraga yang satu ini hanya berkembang dan sering di mainkan di Amerika. Namun seiring berjalannya waktu, olahraga bola voli kemudian menyebar ke Benua Eropa dan asia sehingga semakin banyak orang yang memainkan olahraga tersebut. Hal inilah yang membuat olahraga bola voli telah di jadikan salah satu cabang olahraga yang di pertandingkan pada event asian games.

Di Indonesia bola voli merupakan cabang olahraga yang sangat populer, Khususnya di provinsi Gorontalo. Hal ini dapat dilihat dari banyaknya penggemar di berbagai lapisan masyarakat dari anak-anak sampai yang dewasa, Dan dibuktikan dengan banyaknya event-event yang dilaksanakan setiap tahun yang berskala nasional. Maka dari itu banyak tim yang berpartisipasi baik itu tim local atau pun tim luar daerah. Tim dari Sulawesi utara hanya mengandalkan pemain lokalnya saja, sementara tim ada di Gorontalo itu menghadirkan pemain pemain nasional yang berlaga di ProLiga.

Dengan hadirnya pemain-pemain nasional di tournament yang ada di Gorontalo tentu saja akan memberikan pengaruh dan pengalaman besar bagi para pemain local. Kebanggaan tersendiri bagi pemain local bisa berkesempatan

bermain dengan pemain nasional dan akan menimbulkan suatu motivasi bagi pemain lokal. Karena bisa melihat langsung cara bermain yang baik dan benar. Dan langsung mempraktekkan atau mencontohi cara bermain atlet nasional.

Namun ada pula kekurangan dari hadirnya pemain nasional yakni kurangnya kesempatan bermain bagi para pemain lokal dari awal pertandingan hingga akhir pertandingan. Apa lagi dalam satu tim hanya diisi pemain lokal dan melawan tim yang di dalamnya diisi pemain nasional, maka otomatis tidak dapat mengalahkan pemain nasional. Karena dari segi postur tubuh saja pemain lokal sudah jauh berbeda dari pemain nasional. Maka dari itu atlet Gorontalo sulit bersaing di kanca nasional.

Namun ada juga tim yang hanya memainkan pemain lokal saja tidak memainkan pemain nasional atau tidak mentransfer pemain nasional. Hal ini dikarenakan pelatih bertujuan untuk menambah pengalaman pemain lokal dan melatih mental pemain lokal supaya terbiasa melawan pemain nasional. Dan ada juga tim yang diisi pemain lokal bisa bersaing dengan tim yang diisi pemain nasional. Seperti tim yang berasal dari Sulawesi utara. Mereka hanya mengandalkan pemain lokal.

Berdasarkan masalah-masalah di atas penulis berupaya menemukan solusi dengan cara “Menganalisis Tingkat Keberhasilan Bermain Bola Voli pada Club Bank Sulut Vs Bolmut dalam Kejuaraan Open Turnament Volley Ball Se-Sulawesi 20-30 Maret”. Dengan hasil analisis ini dapat dijadikan referensi untuk pembinaan bola voli di Provinsi Gorontalo menghadapi Pra Kualifikasi Pekan Olahraga Nasional tahun 2019.

## **1.2 Rumusan Masalah**

Bagaimanakah tingkat keberhasilan bermain bola voli pada kejuaraan Open Turnamen antar club Se Sulawesi?.

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Untuk mendapatkan data empirik tentang tingkat keberhasilan bermain bola voli pada kejuaraan Open Turnamen antar klub Se Sulawesi.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Penelitian ini dilakukan dengan harapan dapat bermanfaat secara praktis maupun teoretis bagi pengembangan kemajuan prestasi olahraga, terutama dalam cabang olahraga bola voli di provinsi Gorontalo dan khususnya di Kota Gorontalo. Manfaat ini dapat di jabarkan sebagai berikut:

1. Bermanfaat sebagai informasi teoritis bagi pengembangan tingkat keterampilan bermain bola voli untuk atlet local
2. Sebagai bentuk masukan untuk menambah pengetahuan pelatih terkait prestasi olahraga bola voli di Gorontalo
3. Sebagai tambahan pengetahuan bagi atlet dalam mempersiapkan diri untuk mencapai tujuan olahraga prestasi

## **1.5 Urugensi Penelitian**

Pada tahun 2020 akan dilaksanakan Pekan Olahraga Nasional, untuk meloloskan atlet bola voli Provinsi Gorontalo, maka tahap awal adalah menyiapkan atlet bola voli untuk mengikuti tahap Prakuafifikasi PON pada tahun 2019, mengacu dari hasil penelitian yang rata-rata sampel penelitian adalah atlet-atlet Timnas dan atlet nasional lainnya yang bertanding pada kejuaraan open

turnamen *Open Turnamen Volleyball* antar klub se Sulawesi yang dilaksanakan di Propinsi Gorontalo. Oleh karena itu hasil dari analisis keterampilan bermain bola voli ini selain dapat menjadi salah satu dasar untuk dapat memprediksi kekuatan lawan dari Provinsi lain, dapat juga dijadikan dasar untuk di terapkan pada pembinaan bola voli di Provinsi Gorontalo dalam menghadapi Pra Kualifikasi Pekan Olahraga Nasional di Tahun 2019 ini.